

Tres días de luto

Escrito por Alcaldía. Foto: Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de septiembre de 2018, lunes



El ayuntamiento de La Unión, en Pleno extraordinario y urgente, celebrado esta mañana, ha aprobado por unanimidad, establecer tres días de luto oficial y banderas a media asta en recuerdo a nuestro Hijo Predilecto, D. Francisco José Ródenas Rozas. El féretro será llevado a hombros a partir de las 9.30 horas del martes hasta la Iglesia de Nuestra Señora del Rosari, donde se celebrará la misa por su eterno descanso.

Por deseo de la familia, se comunica que se rezarán oraciones en la capilla ardiente, sita en el Archivo Municipal, Casa del Piñón en el siguiente horario: 12:15, 18:00 y 22 horas de hoy lunes y 8:00 horas de mañana martes, 18 de septiembre.